
■卓話者紹介　　　　　　　　　笹川正之君　
２月初めに前田さんからメールが入りまし
た。今回はいろいろお騒がせしましたが、ま
た頑張りますという内容でした。今日は、そ
のいろいろをお話いただきます。
■卓　　話
今回はお騒がせし、急にいなくなりご迷惑
をおかけしました。大変お世話になりました。
維新塾で学んでいまして、11月６日に大

阪に来いと連絡があり、松井幹事長に会い、
５秒で茨城に行けと言われ、橋本代表との写
真撮影、30秒で政権放送の内容を考えさせ
られ、１分後録画でした。そんな事になると
は思ってもいなかったので普段着のままだっ
たのでそれがポスターにまでなってしまいま
した。何んで茨城かというと、その前にアン
ケートがあり、群馬でなければどこが良いの
かの問いに、北関東であければよい、茨城で
も可にしてありました。そのまま17日に党
公認になってしまいました。

茨城３区は、取手・牛久・竜ヶ崎でしたの
で、すぐに１人で現地に行ってみました。そ
の時に横山パストから電話をいただき、すぐ
にやめるよう言われました。その後携帯が行
方知れずになり、後で100件以上電話が入っ
ていたようです。
現地から帰ってきて家で話したら、妻は反

対、娘は父さんらしいからやってみればと言
われ、すぐに後援会役員に頭を下げて理解し
てもらいました。後援会の皆さんも私だから
仕方ないなという感じでした。
翌日より選挙書類の制作に入ったのです

が、わからない事ばかりで、本部に聞いても
国政は初めてで要領を得られませんでした。
大阪での塾に取手市議がいたのを思い出し
て、連絡して現地を教えてもらう事にしまし
た。
会ってまず聞かれたのが、群馬からの応援

はあるかと。誰も来ない、遊説車はあるのか、
無い。などないものばかりで、あるのは熱意
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だけで、その市議は最後まで共に戦ってくれ
ました。次に月夜野の友人２人、経済同友会
の２人など、たのみ込んで７人のメンバーで
固めて一日中同じに活動していく事になりま
したが、すべて素人なので、書類はわからな
い、何からしたらよいかもわからない。うぐ
いす嬢さえ登録を忘れているしまつでした。
新聞記者の質問で、選挙体制ができず戦える
のかと言われ、自信を持って選挙体制はだん
だんできて人が集まるから大丈夫と答えまし
た。出陣式で140人集まり、その記者も戦え
ると言ってくれました。知らない人の集まり
でしたが、本当にだんだん集まり最後まで名
前がわからずお礼もできなかった人が17人
もいました。駅前で１人で立ち、演説も終電
までしていると、警察官にも注意や励ましも
されました。１人で演説をしている姿を見て
いる人はいるもんで、後から手伝ってくれる
人がでてきました。
ポスターの手配も本部でしたが、掲示板の
数もわからず発注を間違え、掲示する手配も
できない。遊説車はカーナビが頼り、困って
いると市議に頼み、それも熱意だけで。会社
も弟に譲り、家も売って国を変えるため茨城
に来たと。理解してもらい３日間で80人も
手伝ってくれました。ビラは７万枚来て、証
書を張ってでないと配布できませんので途方
に暮れていると上牧からバスで大勢が来てく
れてその日ですべて終わりました。
駅前の演説は、利根の源流から茨城へ国を
変えるため流れて来た桃太郎という話をして
単なる落下傘候補とは違う印象付けをしまし
た。毎日続けると近くの方とお茶飲みもさせ
てもらえるようになりまして、少しは理解し
てきたのかと思えるようになっていました。
この地区は保守自民党が強く、農村部が多
い所でもあり、道に迷って農家の庭先を貸り
て引き返す事もあり、その時はお年寄りに維
新ですがと話し、日本の100年後を今から変
えて作ると言うとわかってもらいうれしくな
りました。そういうお年寄りが子や孫に話し
てくれるようで、手ごたえを感じられるよう
にだんだんなってきました。
自民党にも共産党にも声の大きさでは負け
ませんでした。挨拶は「ありがとうございま
す」で、よろしくお願いしますではありませ
ん。ここで話せて、ここに来られてありがと

うございますという気持ちです。これもだん
だん理解されたようです。
事務所にも大学生が応援に来るようになり

街頭でも15人が並んだりして、若さを前面
に出して改革を感じてもらえるようになって
きました。地盤、看板、カバンのないのを売
りに、選挙資金も自前、家も売った。日本を
真剣に変えたいと訴え、当選しても先生とい
われる政治家にはなりたくない。衆議院の衆
は大衆の衆で民衆の声を届け、皆様方のため
にする仕事で、基礎自治体を変え国を変える。
国から配分されるという力関係でない、自分
達のために税を使う。そのために覚悟を持っ
て国を変えると訴え続けました。
見知らぬ所で楽しい選挙戦をさせていただ

き、クラブの皆様にも励まされましたが、こ
ういう結果になりました。３区ではみんなの
党からも残ってくれと言われ、あの記者から
も無所属でも４年間活動すれば勝てるとも評
価されました。維新でも政党名を個人名が２
割上回ったのは私だけでした。
みなかみで行った選挙でも、今回の選挙で

も通じるものが多く、人と人のつながりを大
切に、心で訴える事だと思います。手伝って
くれた若者で、自閉症だったけど運動に参加
してくれて、政治家を目指すと言ってくれた
事が大変うれしく思い、大きな収穫でした。

■司　会　　　　　梁瀬仁一ＳＡＡ出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　南雲達也君

宮澤孝幸会長
今日は、日本で、また世界で著名なロータ

リアンを少しご紹介したいと思います。
茶道家の千玄室氏、パナソニックの創業者

の松下幸之助氏、音楽家の藤山一郎氏、小説
家でもあり天台宗の尼僧瀬戸内寂聴氏、女優
の司葉子・松島トモ子・俳優の宝田明氏など
がおられます。
世界に目を向けると、トーマス・エジソン、
ダグラス・マッカーサー、韓国の第17代大
統領李明博（イ・ミョンパク）、イギリスの
第61代首相ウィンストン・チャーチル、鉄
の女と呼ばれたマーガレット・サッチャー。
アメリカの大統領は、ロータリーが誕生して
からは108年の歴史の中で、現在のオバマ大
統領までで、17人の大統領が誕生しており

例 会 報 告

会長の時間



ますが、そのうちジョージ・F・ケネディは
じめ、13人がロータリアンでありました。
政治の世界は別として、ポール・ハリスを
除いて世界でも最も有名なロータリアンは誰
か、と問われれば、ケンタッキーフライドチ
キン創業者の「カーネル・サンダース」です。
このカーネルおじさん人形の襟に、ロータリ
ーバッチが燦然と輝いているのを皆さんご存
知でしょうか？いわばロータリークラブの広
告塔的存在です。カーネル・サンダースは早
くからロータリー活動に熱心に取り組み、
1919年29歳でインディア州の地元ジェファ
ーソンビルRCのチャーターメンバーになり
ました。このとき彼はロータリーのスローガ
ンに心を打たれました。そのスローガンとは
「最も奉仕するものが最大の利益を得る。我
が身の前に他人に奉仕せよ」。でありました。
今でいうロータリーの公式第１標語の「超
我の奉仕」と第２標語の「最もよく奉仕する
者、最も多く報いられる」です。
以来彼は「目標を達成するための、２つの
ルール」として、ものごとを行う際、この２
つのモットーに従うように努めました。カー
ネル・サンダースこそ、まさしくロータリー
のモットーHe Profits Most who Serves
Best（最も奉仕するもの、もっとも多く報
われる）に生きた人物だったと思います。

関　真一幹事
◎新地区補助金申請の変更について
気仙沼大川さくら植樹の一部変更し地区に
申請をしました。
◎グローバル補助金の補助事業委員会設置
バングラディシュのヒ素被害対策にグロー
バル補助金を申請するため、補助金事業委
員会を地区より申請され、設置します。
保坂充勇エレクト、山田龍之介副委員長、
阿形登氏財団委員長。申請書は近々に提出。

◎地区補助金結果について
社会奉仕委員会の気仙沼交流イベントで申
請し、35万円の補助が決定しました。

◎SAA出席委員会　　 石澤雄一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　春日政志委員
・宮澤孝幸君　本日は前田善成先生の卓話。

どんな話が飛び出すのか楽しみです。
・前田善成君　やっと喪が明けました。本当
なら金バッヂを付け国政報告するつもりで
したが…。今日はつたない話パートⅡとい
う事で単なる町民の話をお聞き下さい。

・水石清治君　インドから無事帰国。３度目
のポリオ投与、今回も非常に有意義。

・櫛渕光彦君　文化会館での恒例ちぐさ幼稚
園おゆうぎ会が盛会裡に終了。協賛いただ
いた諸兄に感謝して。

・春日政志君　先週末薄根中の還暦同窓会が
行われ45年ぶりに再会できた仲間もおり、
年甲斐もなく日付が変わっても語りつくせ
ませんでした。

・ニコニコ一週間　前田善成先生の卓話を楽
しみにして。
松野正一君　　木下　進君　　阿形登氏君
角田　隆君　　宮田徳彦君　石澤雄一郎君
南雲達也君　　天野純一君　山田龍之介君
今井幸吉君　　高橋良治君　　飯島千明君
関　真一君　　荒井静雄君　　割田一敏君
斎藤正典君　　桑原　裕君　　片山晃一君
飯島千明君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
天野純一君　　関　真一君　　高橋秀隆君
桑原　裕君　　赤間昌彦君　

◎財団BOX IN 木下　進委員
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　前田善成君　　松野正一君
水石清治君　　宮田徳彦君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　割田一敏君　　木下　進君
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 36名 ７名 70.40％

幹事報告

委員会報告

出前講座　沼田東中立志式　
桑原敏彦委員長
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